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Satans Eden Nr. 97 
Dasselbe Wort 

April 2, 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

2 Korinther 4:1 Darum lassen wir uns nicht entmutigen, weil wir diesen Dienst haben gemäß der 

Barmherzigkeit, die wir empfangen haben, 2 sondern wir lehnen die schändlichen Heimlichkeiten ab; 

wir gehen nicht mit Hinterlist um und fälschen auch nicht das Wort Gottes; sondern indem wir die 

Wahrheit offenbar machen, empfehlen wir uns jedem menschlichen Gewissen vor dem Angesicht 

Gottes. 3 Wenn aber unser Evangelium verhüllt ist, so ist es bei denen verhüllt, die verlorengehen; 

4 bei den Ungläubigen, denen der Gott dieser Weltzeit die Sinne verblendet hat, sodass ihnen das 

helle Licht des Evangeliums von der Herrlichkeit des Christus nicht aufleuchtet, welcher Gottes 

Ebenbild ist. 

5 Denn wir verkündigen nicht uns selbst, sondern Christus Jesus, dass er der Herr ist, uns selbst aber 

als eure Knechte um Jesu willen. 6 Denn Gott, der dem Licht gebot, aus der Finsternis 

hervorzuleuchten, er hat es auch in unseren Herzen licht werden lassen, damit wir erleuchtet werden 

mit der Erkenntnis der Herrlichkeit Gottes im Angesicht Jesu Christi. 7 Wir haben aber diesen Schatz 

in irdenen Gefäßen, damit die überragende Kraft von Gott sei und nicht von uns. 

Jetzt müssen wir uns fragen, warum ihre Augen blind sind? Ihr wisst, es ist Laodicea, wo ihre Augen 

blind sind und sie nackt sind, aber warum sind einige Augen blind, während andere deutlich sehen? 

Und bemerke, dass er sagte, durch Manifestation der Wahrheit. Das ist, was Offenbarung ist, 

"Manifestation der Göttlichen Wahrheit." Apostel Paulus gibt uns also einen Hinweis, warum einige 

Augen geblendet sind und einige sehen. 

In den Gleichnissen wird uns von Jesus gesagt, dass das gleiche Wort so gesagt wird, dass es einige 

blind macht, während andere sehen, worüber es spricht. 

Matthäus 13:10 Da traten die Jünger herzu und sprachen zu ihm: Warum redest du in Gleichnissen 

mit ihnen? 11 Er aber antwortete und sprach zu ihnen: Weil es euch gegeben ist, die Geheimnisse 

des Reiches der Himmel zu verstehen; jenen aber ist es nicht gegeben. 

 

Das Wort wird also so gesagt, dass es einige blind macht, aber auch, dass andere sehen können)                         

12 Denn wer hat (Echos), dem wird gegeben werden, und er wird Überfluss haben; wer aber nicht hat 

(Echos), von dem wird auch das genommen werden, was er hat (Echos).  

 

Was ist also an dem Wort, dass einige es wiederholen (Echo) können und andere nicht. Es ist das 

gleiche Wort, nicht wahr? Warum denken sie, dass sie wiederholen (Echo), wenn sie es nicht tun? Was 

tun Sie? Sie wiederholen nur, was sie hören, aber ein Echo soll zurückgegeben werden, wenn es 

gegeben wird. 

13 Darum rede ich in Gleichnissen zu ihnen, weil sie sehen und doch nicht sehen und hören und doch 

nicht hören und nicht verstehen; 

14 und es wird an ihnen die Weissagung des Jesaja erfüllt, welche lautet: »Mit den Ohren werdet ihr 

hören und nicht verstehen, und mit den Augen werdet ihr sehen und nicht erkennen! 15 Denn das Herz 

dieses Volkes ist verstockt, und mit den Ohren hören sie schwer, und ihre Augen haben sie 

verschlossen, dass sie nicht etwa mit den Augen sehen und mit den Ohren hören und mit dem Herzen 
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verstehen und sich bekehren und ich sie heile.«  16 Aber glückselig sind eure Augen, dass sie sehen, 

und eure Ohren, dass sie hören! 

 

Jetzt leben wir in der trügerischsten Zeit, die es je für die Menschheit gab. Jesus hat es gesagt.  

Matthäus 24:3 Als er aber auf dem Ölberg saß, traten die Jünger allein zu ihm und sprachen: Sage 

uns, wann wird dies geschehen, und was wird das Zeichen deiner Wiederkunft Parousia (Präsenz) 

und des Endes der Weltzeit sein? 4 Und Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Habt acht, dass euch 

niemand verführt! 

 

So wird es zur Zeit Seiner Parousia, Seiner Präsenz, eine Zeit der Täuschung sein, wie es sie noch nie 

zuvor gegeben hat. In dieser Generation ist es siebenmal heißer als in jedem anderen Alter. Das ist es, 

was der Prophet lehrte. Und so müssen wir uns fragen, warum es so betrügerisch ist. Und ich sage, 

obwohl es ein trügerisches Zeitalter sein wird, nicht nur in der Bildung (sie haben das Gebet aus den 

Schulen verbannt), sondern auch in der Politik und im Gesundheitswesen und in den Medien sowie in 

der Religion usw. Mit anderen Worten, es ist die Religion, wo die wahre Täuschung liegt.  

 

Jeder weiß, dass unsere Regierungen uns belügen, das ist eine Selbstverständlichkeit. Aber was es zur 

trügerischsten Zeit überhaupt macht, ist, dass es in dieser Botschaft mehr Täuschung unter dem Klerus 

geben wird als in jedem anderen Zeitalter zuvor.  

Matthäus 24:23 Wenn dann jemand zu euch sagen wird: Siehe, hier ist der Christus, oder dort, so 

glaubt es nicht! 24 Denn es werden falsche Christusse und falsche Propheten auftreten und werden 

große Zeichen und Wunder tun, um, wenn möglich, auch die Auserwählten zu verführen. 25 Siehe, ich 

habe es euch vorhergesagt. 26 Wenn sie nun zu euch sagen werden: »Siehe, er ist in der Wüste!«, so 

geht nicht hinaus;  

 

Wie diejenigen, die lehrten, dass man in Arizona sein muss, um die Entrückung zu machen. Und das 

war Nur in der Botschaft. "Siehe, er ist in den geheimen Kammern; so Glaub es nicht." 

 

Und die Worte "geheime Kammer" beziehen sich nur auf die Botschaft, weil das griechische Wort für 

geheime Kammer (Tameion) "Lagerhaus" oder "Verteilungszentrum" bedeutet. Was sie sagen, ist 

nur in Jeffersonville. Sie begannen sogar mit der Produktion von Büchern und Kassetten im 

ehemaligen Munitionslager des 2. Weltkriegs. 

 

Das ist es, was Jesus gesagt hat und das kann nur in dieser Botschaft angewendet werden. Einmal ist 

ein Zufall, aber zwei ist ein Zeuge.) 

27 Denn wie der Blitz vom Osten ausfährt und bis zum Westen scheint, so wird auch die Parousia des 

Menschensohnes sein. 28 Denn wo das Aas (Körper) ist, da sammeln sich die Adlern. 

 

Was würde es also so, zu einem täuschenden Alter machen, dass es so nahe wäre, dass nur die 

Auserwählten nicht getäuscht werden? Nun, er sagte: “Wo so immer der tote Körper ist, würde es all 

jene sammeln, die Fleisch essen. 

 

Aber in Lukas 17:37 Und sie antworteten und sprachen zu ihm: Wo, Herr? Und er sprach zu ihnen: 

Wo der Leichnam ist, da sammeln sich die Adlern. 

In Matthäus 24 sagt er, wo das Ptoma ist, und das Wort Ptoma bedeutet den leblosen Körper. 

Während im Lukasevangelium das Wort Körper von einer frischen Tötung spricht. In Matthäus war 
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er sehr beschreibend, wo das Ptoma ist. Draußen im Westen und dort, wo das Lagerhaus ist. Aber in 

Lukas ist er es nicht, also wird es genau wie der Blitz von West nach Ost sein, es wird eine universelle 

Sache sein. Irgendwohin. Wie Blitze blitzen durch den Himmel von Westen nach Osten. Was bedeutet 

das? Und warum drückt er es auf zwei verschiedene Arten aus? 

 

Nun, Bruder Branham machte eine Aussage in seiner Predigt Gesalbte zur Endzeit 65-0725M P:168 

"Denn es ist unmöglich für diejenigen, die einst erleuchtet waren und nicht mit dem Wort 

weitermachten, wie es sich ereignet… " Sie sind tot, weg. "Und die Dornen und Disteln, die der 

Ablehnung nahe sind, deren Ende verbrannt werden soll ... "Ist das richtig? Das klingt wie ein totes 

Wort, "Ptoma". 

 

Kein lebendiges Wort "Soma". Aber für manche ist es ein totes Wort, weil sie zurückblicken, aber für 

andere ist es ein lebendiges Wort, weil sie jetzt das Präsens (Gegenwart) betrachten. Nicht das Tote 

Wort auf den Bändern vergangener Jahre, sondern dasselbe Wort ist lebendig und sie sehen es im 

Präsens. Eine Realität.  

 

Und noch einmal, in seinem Audio-Brief an Lee Vayle 64-0500 P:2 Wäre es, denkst du, ratsam hier 
zu sagen, dass Gott dann, um dies zu verkünden, einen Propheten senden muss, um dies zu injizieren, 

dies wieder wahr werden zu lassen, den Menschen die Stunde zu zeigen, in der wir leben? Denn wenn 

sie es nur in der vergangenen Stunde sehen, dann gibt es keine Hoffnung für die Kirche. Die Kirche 

muss es im Präsens sehen. Also sendet Gott seinen Propheten, um es in der Gegenwart zu 

manifestieren. Siehst du? Und dann, wenn es vorbei ist, dann ist es Geschichte. Nun, du könntest das 

injizieren, Bruder Lee. 

 

Das bringt uns zu dem, was er in seiner Predigt aus Satans Eden sagt. P:17 Der gott dieser Welt von 

heute, der angebetete Mensch dieser Welt von heute, ist Satan, , und die Menschen sind unwissend, 

dass sie Satan anbeten. Aber es ist Satan, sich als die Kirche imitieren (Seht ihr?), als die Kirche. 

Sie beten Satan an, weil sie denken, dass sie Gott durch die Kirche anbeten, aber es ist die Art und 

Weise, wie Satan es getan hat. 

 

Oh, du sagst: "Aber warte eine Minute." Schauen Sie sich hier meinen Text heute Abend an. Satan 

war derjenige, der Eva zuerst das Wort predigte. "Gott hat es gesagt." Seht ihr? Es ist diese 

Fehlinterpretation des Teils der Schrift, der für den Tag gilt. Er wird dich wissen lassen, dass alles, 

was Jesus getan hat, vollkommen in Ordnung war. Er wird euch wissen lassen, dass alles, was Mose 

getan hat, vollkommen in Ordnung war. Aber wenn man die Verheißungen nimmt, die sie für diesen 

Tag gegeben haben, dann wurde das auf ein anderes Zeitalter angewendet. 

Das ist einfach alles, was er tun muss (seht ihr?), ist, die Leute dazu zu bringen, es diesen Weg zu 

glauben, und das ist alles. Denn du kannst nicht ein Wort wegnehmen von Es oder ein Wort von Es 

hinzufügen, aber es ist der Weg Satan hat es getan. 

 

Es geht also nicht darum, dass das Wort gepredigt wird oder sogar auf die Bänder des Wortes zu hören 

ist, sondern ob wir sehen, was in der gegenwärtigen Wahrheit gepredigt wurde oder nicht. Ob wir es  

lebend und in Echtzeit sehen oder nicht, denn Gott ist Der, Ich Bin, nicht das Ich war oder das Ich 

werde sein. Wenn Sie also die Bänder als gute Predigt betrachten oder nicht, fallen Sie in die Kategorie 

derer, die geblendet sind, was Er gerade tut. 

 

18 Menschen, die unwissend Satan anbeten und denken, sie würden Gott anbeten. Wie wir durch die 

Prophezeiung im II. Thessalonicher gewarnt werden... Lasst uns das einfach lesen:                                       
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II Thessalonicher, das 2. Kapitel. Lass es uns einen Moment bekommen, wenn ich sofort kann. Ich 

würde das gerne lesen, nur eine... Ich glaube II. Thessalonicher. Ich habe die Schrift hier und sage... 

Nun bitten wir euch, Brüder, durch das Kommen des Herrn Jesus und durch unsere Versammlung 

zu Ihm, und seht das Kommen des Herrn und die Sammlung zu Ihm, wie Gott Sein Volk in den letzten 

Tagen zu Ihm sammeln wird. 

 

Die Sammlung des Volkes zum Herrn, nicht zur Kirche, zum Herrn... sich zu Ihm versammeln. 

Damit ihr nicht bald in eurem Sinn erschüttert werdet oder beunruhigt werdet, weder durch Geist noch 

durch Worte noch durch Briefe, wie von uns, als ... Der Tag des Herrn ist zur Hand. Lass dich von 

niemandem betrügen, denn jener Tag wird nicht kommen, es sei denn, dass zuerst ein Abfall kommt 

und der Mensch der Sünde... (Mensch der Sünde, sieh zu, was er jetzt ist) ... Der Mensch der Sünde sei 

offenbart, der Sohn des Verderbens, 

 

(Das war Judas. Seht ihr?) Der sich alles widersetzt und erhöht, was Gott genannt wird oder angebetet 

wird, so dass er sich als Gott im Tempel Gottes niederlässt und sich zeigt, dass er Gott ist.  

 

Beachten Sie, dass es dasselbe Wort ist, das sie lesen, und sie hören es, aber es ist kein lebendiges 

Wort, aber es ist nicht lebendig für sie, weil sie die Manifestation davon nicht sehen.  

 

Der Versuch, Gott einen Dienst zu erweisen 65-0718M P:22 Nun offenbart Er Sein Wort nur zu 

Seiner Zeit. Martin Luther las die gleiche Bibel wie wir. Wesley las die gleiche Bibel wie Martin 
Luther. Pfingstlern lesen die gleiche Bibel wie wir. Jesus las die gleiche Bibel wie die Pharisäern, 

aber sie hatten... Als sie versuchten, den Mais in einem frühen Stadium zu halten, als es reifte, Sie 

konnten ihre Stunde nicht sehen.  Nun, David hat hier das Gleiche getan. 

  

Gott offenbart dieses Wort in der Saison und wem Er Es sich entscheidet, Es zu enthüllen. Gott 

wählt aus, wem Er Es offenbart. Er wählte das vor der Grundlegung der Welt. Alle Seine Taten wurden 
von Ihm vorhergesehen und vor dem Menschen verborgen; Er offenbart sie einfach, wie Er will. Es ist 

Seine gewählte Saison, Seine auserwählte Person. Und Er hat Sich nie eine Partei oder Sekte 
auserwählt; Es ist eine auserwählte Person. Wie Er das macht... 

  

Anklage (Indictment) 63-0707M P:116 ... Du armer Intellektueller, geistlich beraubt, aus deinem 
eigenen Grund abgelehnt, du liest die gleiche Bibel, die jeder andere Mensch lesen kann; aber du 

hast den Geist Gottes abgelehnt, bis die Bibel sagte, dass du einer starken Täuschung übergeben 

würdest, eine Lüge zu glauben und dadurch verdammt zu werden. Du glaubst tatsächlich, dass du 

Recht hast, und die Bibel sagt, dass du es glauben würdest und von der gleichen Lüge verdammt wirst, 

von der du glaubst, dass sie die Wahrheit ist. Deshalb klage ich euch mit dem Wort Gottes an. 
 

Erkennen Sie Ihren Tag 64-0726M P:27 Nun kommt der Mann heraus, und die Frau nimmt seinen 
Namen an. Diese verblendeten Heiden, die diesen Namen, den Herrn Jesus Christus, in der Taufe nicht 

sehen können, es ist einfach zu schade, aber es muss so sein. Die Juden, das durften sie nicht sehen. 
Es gibt nur einen, der es sehen kann, das ist derjenige, der dazu bestimmt ist, es zu sehen. 

  

Sonst werden Sie es nie sehen. Die Juden können nicht sehen, dass dies ihr Messias ist, und doch 

waren sie Gelehrte und Theologen, Männer von großem Stipendium, Sie lesen die gleiche Bibel wie 

Sie lesen. Jetzt, nachdem es uns bekannt gemacht wurde, können wir es klar sehen, dass es der 

Messias war. Aber sie konnten es nicht sehen. Sie können es heute auch nicht sehen.                                                 
Es wird prophezeit, dass auch sie geblendet werden. Es wird prophezeit, dass die Kirche an diesem 

Tag geblendet sein wird, um die Abendzeit Botschaft abzulehnen; 
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Offenbarung 3 sagt es; "Du bist elend, miserabel... "Achte auf den Zustand der Braut an den letzten 
Abend oder die Kirche: nackt, blind und weiß es nicht. Herr Jesus, sei barmherzig zu uns. Die Bibel 

sagt, dass sie nackt war. Ich habe es nie so gesehen, bis jetzt. Die Kirche von Laodizea war nackt. 
Und als sie neulich den andere Nacht erschien (Vision) war sie nackt (hatte es nie so bemerkt) und 

wusste es nicht. 

  

Sardische Kirche Alter 60-1209 P:67 "Dinge, die bereit sind zu sterben, halte sie fest." Nun sagt er 

hier, jetzt im 3. Vers: Darum erinnere dich, wie du empfangen und gehört hast,... (Das gefällt mir.) 

... und halte fest und tue Buße. Wenn du also nicht wachst, werde ich wie ein Dieb zu dir kommen, 

und du wirst nicht wissen, zu welcher Stunde Ich über dich komme. "Halte an deiner Rechtfertigung 

fest; bleibe dabei." Lass nicht zu, dass die Leute das von ihm wegstampfen. "Auch das, was ihr 

empfangen habt, habt ihr gehört. "Sie lesen die gleiche Bibel wie wir. 

Seht ihr? Aber sie nahmen einfach nicht alles von Es, weil es ihnen nicht offenbart wurde. Es war 
nicht für ihr Alter. Das ist der Grund, warum sie in der Auferstehung hervorkommen werden. Sie 

wandelten in dem Licht, in dem sie gehen mussten, also werden sie herauskommen. 

  

Schauen Sie, worüber er spricht, ist, dass es so ist, als würde man ein Buch eröffnen und dann die 

Geschichte im Buch lesen, und bevor Sie es wissen, sind Sie in diese Geschichte eingetreten und Sie 

leben jetzt tatsächlich, diese Geschichte aus. Das ist die Realität, von der Bruder Branham spricht, 

denn das Wort Gottes ist Gott. Das Wort Gottes ist eine Wirklichkeit. Und wenn wir es lesen, wenn 

wir es nur lesen und nicht darauf eingehen, werden wir nie "den Rest der Geschichte" verstehen."  

  

Bruder Branham fährt fort: "Jetzt sind wir also in Ihm eingeladen , an allem teilzuhaben, was Er ist. 

Wir sind eingeladen in Ihn, der den Ungläubigen, durch den Schleier des menschlichen Fleisches 

verborgen ist. Seht ihr? Sie kennen diese Herrlichkeit; sie lesen davon, Es ist hier im Wort, von der 

Herrlichkeit Gottes und solchen Dingen; Es ist nur ein Wort für sie. Für uns ist es eine 

Manifestation. Seht ihr? Es ist kein Wort mehr, es ist eine Realität. Amen. Gott sagte: "Es werde 

Licht." Das war das Wort, aber jetzt gibt es Licht. Es ist nicht das Wort; Es ist das Licht. Seht ihr, 

was ich meine? 

  

Und wenn wir eingeladen sind, in Ihn einzutreten, und Er ist das Wort, dann wird es, wenn wir in 

das Wort eintreten, Wirklichkeit. Gott wartet nur darauf, dass du Sein Wort öffnest und anfängst zu 

lesen und dann hineinzutreten und zu beobachten, wie sich die Realität des Wortes vor deinen Augen 

entfaltet. Jetzt hoffe ich, dass du anfängst zu sehen, was er in dieser Enthüllung Gottes versucht, uns 

zu zeigen. 

  

P:122 Nun ist es für uns nicht nur ein geschriebenes Wort; Es ist eine Realität. Wir sind in Ihm. 
Jetzt erfreuen wir uns an Ihm; jetzt betrachten wir Ihn; jetzt sehen wir Ihn, das Wort, Sich 

manifestiert. Es ist da draußen versteckt, denn warum? Es ist in menschliches Fleisch gehüllt. Seht 
ihr? 

  

Verstehst du, was ich dir heute Morgen sage? Sie haben heute Morgen die Wahl. Wenn du 

weitermachst und das Wort weiter liest, wenn du zurückblickst oder nach vorne schaust, oder du hast 

die Wahl, in das Wort einzutreten und es überall um dich herum manifestieren zu lassen, bis du und 

das Wort eins werden und das Wort sich von einem geschriebenen Wort zu dir bewegt, zu einer sich 

tatsächlich entfaltenden Manifestation der Realität eines lebendigen Gottes in deiner Mitte. 

 

Lasst uns beten… 

 


